

Cegah Kenakalan Remaja, Sat Binmas Res Sumbawa Berikan Sosialisasi Di SMP Diponegoro

Syafruddin Adi - SUMBAWA.PUBLIKINDONESIA.COM

Nov 22, 2024 - 13:26



Sumbawa NTB - Sat Binmas Polres Sumbawa melaksanakan kegiatan sosialisasi dan penyuluhan terkait "Generasi Sehat Anti Narkoba, Tanpa Perundangan, Kekerasan & Intoleransi (Bullying), serta Kenakalan Remaja" di Aula SMP Diponegoro, Kabupaten Sumbawa, Jumat (22/11/24) pagi.

Kasat Binmas Polres Sumbawa, IPTU Abdul Muis Tajudin, dalam sambutannya mengatakan bahwa kegiatan ini merupakan bagian dari program Police Goes to School yang digagas oleh Polres Sumbawa.

Kegiatan ini bertujuan untuk memberikan edukasi kepada para siswa tentang pentingnya menjaga diri dari bahaya narkoba, perundungan, serta perilaku kekerasan dan intoleransi, yang dapat merusak masa depan generasi muda.

Selain itu, program ini bertujuan untuk lebih mendekatkan polisi dengan dunia pendidikan, serta meningkatkan kesadaran para pelajar tentang pentingnya hidup sehat, jauh dari pengaruh negatif seperti narkoba dan kekerasan.

"Kami sangat peduli terhadap generasi muda sebagai penerus bangsa. Melalui kegiatan ini, kami ingin menanamkan nilai-nilai positif dan memberikan pemahaman yang benar tentang bahaya narkoba, perundungan, serta kenakalan remaja yang marak di kalangan pelajar. Kami berharap para siswa dapat menghindari hal-hal negatif tersebut dan tumbuh menjadi pribadi yang lebih baik," ujar IPTU Abdul Muis Tajudin.

Kegiatan sosialisasi dan penyuluhan ini dihadiri oleh seluruh siswa SMP Diponegoro dan berlangsung dengan antusias. Para siswa diberikan pemahaman mengenai dampak buruk dari narkoba, cara menghindari perundungan, serta pentingnya sikap toleransi dan penghargaan terhadap sesama. Selain itu, juga diberikan tips untuk menghindari kenakalan remaja yang dapat merusak masa depan mereka.

Kasat juga berharap, melalui kegiatan seperti ini, generasi muda Sumbawa dapat terhindar dari bahaya narkoba, kekerasan, serta perundungan, dan dapat berkontribusi positif dalam pembangunan bangsa. (Adb)